

En su última etapa se encuentra instalación de semáforo en Avenida Santa Cruz

Muy poco falta para concretar la ansiada instalación de un semáforo en la esquina de Pedro Aguirre Cerda con Avenida Santa Cruz, proyecto que fue impulsado por la propia comunidad de forma democrática y financiado con los fondos del Royalty Minero con una inversión de \$77.143.923 pesos.

El pasado 31 de enero se dio el primer paso con la entrega de terreno a la empresa a cargo de las obras. Desde entonces se ha avanzado en los distintos procesos, tanto operativos como administrativos necesarios para garantizar la operatividad del semáforo, que busca dar respuesta a la alta congestión vehicular del sector y como una forma de aminorar los riesgos diarios que enfrentan peatones, estudiantes y conductores.

Anuncio Patrocinado

Según explicó el director de Tránsito de la Municipalidad de La Cruz, David Leyton, el proyecto se encuentra en su última etapa antes de solicitar la recepción por parte de la Unidad Operativa de Control de Tránsito (UOCT).

“Nos queda que Chilquinta conecte el dispositivo y le entregue corriente al empalme eléctrico. Ya para solicitar la recepción final por parte de la UOCT, que es la entidad que la entidad que debe revisar todo, las programaciones, las datas y las sintonías finas del semáforo para cuando empiece su funcionamiento”, señaló el jefe de servicios.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Recordemos que en 2024, la Municipalidad de La Cruz fue beneficiada con recursos provenientes de la nueva ley del Royalty Minero, que busca distribuir de manera más equitativa, las riquezas generadas por la extracción del cobre.

Con esto como contexto es que la alcaldesa Filomena Navia generó una consulta ciudadana para decidir con la comunidad en qué se invertirían estos recursos, siendo la instalación de este semáforo uno de los proyectos más votados por las crucinas y crucinos, por lo que es una iniciativa que ha sido prioridad para la Municipalidad, como un compromiso con la seguridad vial y con la voluntad de los habitantes de la comuna.

y tú, ¿qué opinas?